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【ＴＯＮＡＭＩプライド】 じぶんのいいところ・ともだちのいいところ・がっこうのいいところ・となみのいいところ 校長 大竹 敏之

充実の２学期終了！
行事が盛りだくさん、充実の２学期が今日で終了します。今学期の合い言葉は、「自信」そして「じ

ぶんのいいところ」でした。子どもたちは、この目標に向かい、自分らしさを発揮しながら活動してく

れました。勉強、運動、たくさんの学校行事、そのすべてで伸び伸びと躍動する姿が目に焼き付いてい

ます。通知表の所見にもたくさんの「よいところ」が散りばめられていて、その内容は想像以上でした。

クラスでのよさや活躍ぶりがとてもよく分かりました。（本校の先生方の「よさを見つける目」はすご

いです）１学期とは比べものにならないくらい大きく成長した利南東小の子どもたち。本当に自慢の２

３１人です。

保護者の皆様には、この２学期の間、至らない点やご迷惑をおかけした

こともたくさんあったと思いますが、常に温かく見守っていただき本当に

ありがとうございました。心から感謝申し上げます。冬休みはご家族で年

末年始を「安全」に楽しくお過ごしください。

年明けは、いよいよ「まとめの３学期」です。終わりよければすべてよ

し。職員一同、もう一度気合いを入れ直して、子どもたちのために、全力

で取り組みます。変わらぬご支援ご協力をよろしくお願いします。それで

は、よいお年をお迎えください。

※冬休み中の「夜間・休日・年末年始期間」の緊急連絡は、
学校メール「夜間休日等緊急連絡」でお知らせください。

★２学期終業式ではこんな話をしました。

皆さん、おはようございます。２学期の始業式に皆さんにお願いしたことがあります。覚えていますか。廊

下のポスターにも「２学期はこれ！」というのが貼ってありますね。そう、それは「自分のいいところ」をもっ

ともっと見つけてほしいということでした。ちょっと聞いてみます。手は挙げなくていいですよ。自分のいいと

ころが見つかった人？ はい、ありがとう。きっと多くの人が心の中で手を挙げてくれましたね。あげなかった

人も大丈夫。先生方は、全員のいいところを知っていますよ。

さて、２学期を振り返ると、毎日の授業に加えて、本当にたくさんの行事がありました。運動会、マラソン大

会、学年の旅行や図工･書写の作品作りなど、挙げていったらきりがないほどです。実は最近、私の知り合

いからこんなことを聞きました。「車で通勤する途中、小学生の集団が横断歩道を渡るのを待っていたら、上

級生が下級生を安全に渡らせて、そのあと、全員がこっちに向かって頭を下げたんですよ。とても感激しまし

た。最近の小学生はすごく立派ですね。」もしかしたらと思ってよく聞いてみたら、それは利南東小学校の児

童でした。本当にすごく嬉しかったです。登下校の様子は地域の方からもよく褒めていただきます。いつもと

っても誇らしい気持ちになります。ＰＴＡの方からも、行事のたびに、素晴らしい演技や一生懸命に取り組む

姿、高学年のテキパキした仕事ぶり、みんな仲良く楽しそうに過ごす姿を絶賛する声を聞きました。それも何

人からもです。クラスでの様子は、通知表で担任の先生が教えてくれました。係や当番活動、委員会での取

組を褒め称える言葉がとても多かったです。目立たないことかもしれませんが、毎日の地道な頑張りが、み

んなを、そして学校を支えてくれます。私は本当に素晴らしいと思います。ありがとう。

この２学期、皆さん本当によく頑張りましたね。すごいと思います。今の私の一番の誇りは皆さんです。心

から自慢できる利南東小学校の２３１人。ぜひ、自分のがんばりを自分自身で認め、そして、たくさんほめて

ください。３学期の始業式で皆さんに会ったとき、新たなスタートにわくわくしながら、一段と輝いている皆さ

んに会えることを心から楽しみにしています。

最後に、明日から１７日間の冬休みになりますが、コロナがまだ流行っています。楽しい年末年始ですが、

絶対に気を緩めることなく、感染予防を続けてください。皆さんの「命」が一番大切です。とにかく安全第一

で過ごしてください。よろしくお願いします。では、皆さん。令和５年１月１０日に会いましょう。よいお年を！！

昼休みに仲良く遊ぶ子どもたち



■ 消防車両がたくさん！３年消防体験（１１／９水）
３年社会科で消防署の学習があります。消防署を訪問し機材を見学したり

消防署の方からお話を伺ったりすることが多いのですが、現在はコロナのた

め行くことが難しい状況です。そこで、本校支援員の吉野久子さんが「沼田

市消防団女性消防隊ＳＯＬＥＩＬ(ソレイユ)｣の隊長をされている縁から、広

域消防署の方に直接本校に来ていただき、様々な体験をさせてもらっていま

す。多くの消防車両ともに消防署員の方にお越しいた

だき、班に分かれて貴重な活動をすることができました。私もこの形式は初め

て見ましたが、訪問するよりもむしろ学習効果が高いと感じました。利南東小

には工夫された活動がたくさんあります。

■ 学校保健委員会②講演会（１２／８木）
今年の学校保健委員会は、「体幹を鍛えてよい姿勢ですごそう～食事マナ

ーについて考えよう～」というテーマを設定して、保健委員会の児童を中心

に、学校全体で取り組んでいます。７月の会議では、保健委員の発表を聞い

た後、グループで話し合い「課題に対して取り組めること」について考えを

深めました。今回の第２回は、食の専門家である沼田市立利根小学校栄養教

諭の遠藤まみ先生から「知って守ろう！食事のマナー」としてお話を伺いま

した。「マナーとルールのちがい」「正しい姿勢」「はし名人になろう！」な

ど、クイズや体験活動を交えながら楽しくお話しいただきました。感染防止のため、各学級とはリモー

トでつなぎ、講演会場の多目的室には保健委員が参加しました。保健委員の態度も大変前向きで質問タ

イムも充実していました。「健康」は学校生活すべての基盤です。冬休みの生活に生かしてほしいです。

■ 書道の先生がいらっしゃいました（１２／１４水・１５木）
外部講師の先生にお越しいただき、書き初め大会に向けて指導をしてい

ただきました。先生が書いてくださったお手本を元に、一人一人に対して

丁寧にご指導くださり、どの子も字が変わりました。終了後、講師の先生

にお話を伺ったところ、「皆さん、とても素直で素晴らしい子どもたちでし

た。力強い字を書くので驚きました。」など子どもたちの取組を絶賛されて

いました。書き初め本番は、５･６年生が１／１８（水）、３･４年生が１９

（木）です。当日の出来栄えがとても楽しみです。

■ 通学路を整備していただきました（１２／１６金）
落ち葉が厚く降り積もって滑りやすい状況でしたが、地域の防犯パトロー

ルの皆様が自前のエンジンブロアや竹箒等で自主的に整備してくださいまし

た。学校坂と金比羅坂の葉っぱがとても綺麗になりました。中心になって取

り組んでいただいた下久屋町防犯パトロール隊長の倉品さんだけでなく、多

くの方々がボランティアで参加してくださり、倉品さんも、「ちょっと声をか

けたらたくさん来てくれた」と喜んでいらっしゃいました。本当にありがた

いことです。本校の子どもたち、地域の方々にも守られています。

■ 図工作品の「展示シート」を購入しました
利南地区振興協議会より利南東小学校にいただいた補助金で、図工作品の

「展示シート」を購入しました。早速、校内作品展で子どもたちの作品を展

示しました。作品の展示が簡単で作品を傷つけることもなく、連結したり持

ち運びしたりすることもできます。とても便利です。これからも長く大切に

使いたいと思います。地域の皆様に心から感謝申し上げます。（右の写真）
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